

Wolter mit „Conny“ bei den Sportclub-Stars

Eigentlich wollten Jürgen Ohlendorf von BS-Energy und „Linden“-Wirt Wolfgang „Elvis“ Haberkamm dem Freund und Kollegen „Conny“ Helmut Eckleben nur persönliche Genesungswünsche bei einem kleinen Pils übermitteln. Doch dann trafen sie Braunschweigs dienstältesten und weit

STADTGEFLÜSTER



von Bettina Habermann

Telefon: 0531 / 39 00 331

Fax: 0531 / 39 00 361

E-mail: stadtgefluester@bzv.de

über die Stadtgrenzen hinaus bekannten Wirt wie selbstverständlich mitten im Medienrummel eines NDR-Fernsehteam wieder.

Anlass war der Dreh der Fußballerporträtsendung „Sportclub-Stars“, die wöchentlich vom NDR ausgestrahlt wird. Prominenter Fußballstar beim nächsten Sende-termin am Mittwoch, 18. November, um 23.30 Uhr wird der Braunschweiger Rekordnationalspieler und Ex-Eintracht-Torwart Horst „Luffe“ Wolter sein. Das Fernseh-team suchte Orte auf, die mit Wolter in Verbindung stehen. So kam es auch, dass Fotograf Dirk Alper in der Eckkneipe „Zum gemütlichen Conny“ auf den Auslöseknopf drücken konnte.

Auszubildende leiten einen Tag lang ein Hotel

Hat es irgend jemand bemerkt? Wie in jedem Jahr hatten die Auszubildenden des Mövenpick-Hotels wieder ein selbstständiges Projekt erarbeitet. Diesmal schickten sie ihre Abteilungsleiter nach Hause und schlüpften einen Tag lang in deren Rollen.



Geriet beim Besuch bei „Conny“ Eckleben (Dritter von links) in einen Fernsehdreh: Linden-Wirt „Elvis“ Haberkamm (Zweiter von links). Mit dabei (von links) NDR-Kameraassistent Jens-Christian Matz, Jürgen Ohlendorf, Redakteur Patrick Halatsch und Kameramann Bernd Hoffmann. Foto: privat

Dabei übernahmen alle wichtigen Positionen, die das Hotel zu besetzen hat. Da wären der Direktor, der Personalleiter, der Restaurantleiter, der Küchenchef, der Rezeptionsleiter, der Haustechniker und die Hausdame. Einen Tag lang lag das alltägliche Geschäft der Führungskräfte nun in den Händen der Auszubildenden. Als Ausklang

des ereignisreichen Arbeitstages wurden die gesammelten Erfahrungen bei einem kleinen Snack und kühlen Getränken mit Stammgästen geteilt. Und, so viel sei verraten: Es war ein sehr erfolgreicher Tag. Aufgrund der großen Begeisterung bei den Auszubildenden soll das Projekt in den nächsten Jahren fortgesetzt werden.